

BBVA México y Profuturo canalizarán 1,800 millones de pesos a Pymes en México

Sebastian Estrada
sebastian.estrada@eleconomista.mx

BBVA México y Profuturo concretaron un acuerdo para fortalecer el financiamiento a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) en México, con el objetivo de impulsar el su desarrollo y crecimiento de este sector.

Como parte de este esfuerzo, BBVA México lanzó con éxito la emisión de Certificados Bursátiles con etiqueta social, por un monto de 1,800 millones de pesos.

La operación se realizó bajo el Marco de Financiación de Deuda Sostenible del Grupo BBVA, un marco integral que permite al banco emitir bonos verdes, sociales o sostenibles, destinados a financiar proyectos que contribuyan positivamente al medio ambiente y a la sociedad. Este marco está alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Con esta inversión, Profuturo suma 1,800 millones de pesos a los 16,000 millones ya canalizados al sector.

“Mediante este acuerdo, BBVA México y Profuturo refrendan su compromiso con el desarrollo socioeconómico del país, así como la visión conjunta de apoyar a las pymes, reconociendo su papel estratégico en la economía nacional, especialmente en la generación de empleo, inversión productiva, innovación tecnológica, digitalización y expansión de negocios”, informó mediante un comunicado BBVA.

Además, la operación se enmarca en el Plan México, una estrategia del gobierno federal, que tiene entre sus objetivos fomentar la proveeduría local de insumos con mayor valor, elevar el contenido nacional y regional, relanzar el programa “Hecho en México” y crear empleos bien remunerados en sectores de manufactura y servicios.

“La adquisición de estos Certificados Bursátiles nos permite seguir contribuyendo al desarrollo económico de México, apoyando la generación de empleo y el fortalecimiento de este sector productivo. Este tipo de inversiones refuerza nuestro compromiso

de impulsar el crecimiento del país y generar valor para nuestros clientes”, mencionó Arturo García, director general de Profuturo.

La emisión

La emisión de los Certificados Bursátiles con enfoque social se realizó en dos tramos. El primero, identificado con la clave de pizarra BBVAMX 25S, fue por un monto de 900 millones de pesos, a tasa variable y con un plazo de cinco años. El segundo, con la clave BBVAMX 25-2S, también por 900 millones de pesos, se colocó a tasa fija con un plazo de ocho años.

“Esta operación refleja el compromiso de BBVA México y Profuturo con el desarrollo del país, impulsando a las pymes a través del acceso a financiamiento. La sinergia entre grandes instituciones es clave para fortalecer la economía local y apoyar a los emprendedores que construyen el futuro de México”, indicó Álvaro Vaqueiro Ussel, director general de la Banca Corporativa y de Inversión de BBVA México.

Negocio sustentable

En términos de sostenibilidad, BBVA México movilizó más de 325,000 millones de pesos en crédito sostenible durante el 2024, lo que representa un crecimiento de 58% respecto al 2023.

Esta colocación de certificados bursátiles forma parte del nuevo objetivo global de negocio sostenible del Grupo BBVA, que contempla movilizar 700,000 millones de euros entre el 2025 y el 2029. Este nuevo compromiso surge tras alcanzar el objetivo anterior de 300,000 millones de euros movilizados del 2018 al 2025, el cual se logró de forma anticipada al cierre del 2024.

“Al estructurar mecanismos como éste, facilitamos la canalización de inversionistas institucionales como Profuturo, a la promoción de actividades productivas nacionales, al tiempo que fortalecemos nuestra liquidez y consolidamos una estructura financiera sostenible a largo plazo”, indicó Beatriz Muñoz Villa, directora general de Finanzas de BBVA México.

BBVA México lanzó con éxito la emisión de Certificados Bursátiles con etiqueta social, por un monto de 1,800 millones de pesos.